

あかるいまち21

No.1133号 2018年4月26日 組織部 TEL082-532-1264

	4月累計	2018年度
組合員ふやし	119人	119人
出資金ふやし	650万円	650万円
純増	137万円	137万円

青葉の宮島 足取りも軽やかに109名が完歩 ～生協ウォークイベント「シーサイドウォーキング」～

晴天に恵まれ、初夏を感じるほど暑い4月22日(日)に、2018年度生協シーサイドウォーキング in 宮島が開催されました。(主催：生協健康づくり委員会)

今年は港の広場から出発して包ヶ浦自然公園まで約4キロの距離、ゴール地点での解散という行程でした。出発前にまずラジオ体操、参加者109人でのラジオ体操は圧巻で、外人の観光客の方も一緒に体を動かすやら写真を撮るやら珍しい光景だったようです。

さあ出発。暑い中でも時々吹いてくる涼しい海風が気持ち良く、鹿の群れもあちこちで眺めながら、楽しめました。

きれいな海を見ながらのお弁当タイムを楽しむグループがあちこちで見られました。来年もお楽しみに！



観音天満支部 支部総会で「老後の不安」解消!?

4月11日(水)全支部の先頭を切って、支部総会を開きました。参加者は日程の都合が合わない人もおられて例年より少なかったのですが、「老後の不安」の講演を聞きたいとの人もおられ、



初めて参加の方もおられました。長年運営委員を勤めてこられた今井さんが、退任され、随時運営委員を募集することとしました。岡田看護部長の「老後の不安」についての話は関心を呼び、もしもの時にどこに連絡をとればいいのか、福島生協病院の機能などについても質問が相次ぎました。

協同組合がよりよい社会を築きます

 広島中央保健生活協同組合